

En Roma (capital y provincia) han declarado la huelga general los comunistas

Esfuerzos de De Gasperi para estabilizar el organismo gubernamental

ROMA.—Ha sido declarada la huelga general en Roma y su provincia a partir de medianoche de hoy. Se calcula que la huelga general afectará en Roma y su provincia a 550 000 trabajadores.

Dieciocho votos en favor y trece en contra

A causa de la huelga general decretada por los Sindicatos en Roma mañana no se publicarán los periódicos de la tarde, aunque se cree probable que aparezcan los de la mañana.

La huelga general afecta principalmente a las industrias químicas, de construcciones mecánicas y del vidrio, y paralizará muchos miles de braceros agrícolas.

La Cámara de Trabajo, dominada por los comunistas, acordó declarar la huelga general por 18 votos contra 13, después de una reunión que duró cinco horas.

El Gobierno accede al ultimátum comunista

A última hora de hoy el Go-

bierno ha anunciado la concesión de 10.350 millones de liras para obras públicas en Roma y su provincia, aceptando así la condición principal del ultimátum de los comunistas que amenazaban con la huelga general para la media noche de hoy.

Parece que está resuelta la modificación del Gobierno

La modificación del actual Gobierno De Gasperi hacia una composición de centro izquierda, parece haber quedado virtualmente resuelta en la noche de hoy, tras una reunión de cuatro horas, celebrada por el primer ministro con los dirigentes republicanos y del ala derecha socialista.

El dirigente republicano Rodol-

fo Pascardi ha manifestado que se llegó a un acuerdo en todos los puntos, salvo en el referente a los poderes que se hayan de conceder al Comité especial de Orden Público, en cuya creación ha insistido su partido. Los republicanos parecen estar seguros de que Pascardi asumirá un cargo en el nuevo Gobierno y que se le dará otra cartera al ex ministro de Defensa Cipriano Facchinetti. Estos cambios en el cuarto Gabinete de De Gasperi darán al partido del primer ministro otros setenta y seis votos en la Asamblea y le asegurarán mayoría sobre cualquier grupo opositorista, anulando los esfuerzos comunistas de formar un frente de cinco partidos antígubernamentales.—EFE.

La peste aviar

Orden de Agricultura para combatirla

El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

«Agricultura».—Orden sobre medidas para combatir la peste aviar. Consideradas como libres actualmente de la infección las provincias de Coruña, Lugo, Orense, Oviedo, Valencia, León y las insulares, queda rigurosamente prohibida la entrada en las mismas de aves vivas o muertas, huevos, plumas, jaulas o envases y, en general, de todo producto o utensilio a la avicultura relacionado y que proceda de provincias distintas a las citadas anteriormente. Mientras duren las presentes circunstancias queda prohibida la exportación fuera de territorio nacional de huevos, aves y demás productos de ellas derivados.

Huelga entre el personal de enseñanza del Marruecos Francés

El personal de enseñanza de Marruecos ha declarado una huelga de advertencia, secundando la orden de la Federación de Educación Nacional.

II ASAMBLEA NACIONAL DE HERMANDADES DE LABRADORES Y GANADEROS

Aprobación de ponencias

MADRID.—Ayer continuó sus tareas la II Asamblea Nacional de Hermandades de Labradores y Ganaderos. En la sesión plenaria se aprobaron por unanimidad las conclusiones redactadas en las deliberaciones privadas. En la primera, que se refiere al incremento de la producción agrícola, se expone la necesidad de intensificar los regadíos, mejora de la ganadería, constitución de centros que no sean exclusivamente de enseñanza, sino de información y de colaboración con los centros de alta investigación; cooperación de las distintas técnicas y formación de unidades económicas; estado de las plagas; adaptación de plantas y ganado a las distintas zonas y revalorización de los productos.

Se convino en que precisa la confección de un plan general y se pide al Estado la redacción de mismo, cuya realización habría de corresponder a las Hermandades y comprendería la revalorización de los productos, facilitación de elementos a los productores, crédito agrícola, electrificación rural, repoblación, etc., etc. También quedó aprobada esta conclusión y después se expuso el sentido impreso a la ponencia,

que se refiere a «impuestos sobre la tierra y sus productos». Señaladas las aspiraciones encaminadas a lograr una estimación real y racional de la riqueza en materia agraria, se propuso que la recaudación de los impuestos se efectúe con un solo recibo, en el que vayan incluidos todos los impuestos. Quedó aprobada igualmente por unanimidad.

La Mesa recibió una proposición de los representantes de Galicia sobre los problemas que afectan a aquella región, y otra acerca de la producción del cáñamo, de la representación de Alicante.

En las reuniones privadas, celebradas en el palacio del Consejo Nacional, fueron discutidas las ponencias «Intervención de las Hermandades en la fijación de cupos, recogida y distribución de productos del campo», «Suministros agrícolas» y «Estructura de la organización sindical agraria en el orden nacional».

Se estudiaron los medios para incrementar la producción de artículos alimenticios, producción, importación y distribución de abonos anticriptogámicos e insecticidas, y se ratificaron en una sola las 50 ponencias provinciales.

También se trató de la creación

No se elevará el coste de la enseñanza oficial

El ministerio de Educación Nacional ha dado la siguiente nota: «Ha circulado, al parecer, entre los alumnos de algunas Facultades la noticia de que van a ser elevados los derechos de matrícula o examen. Dicha noticia es absolutamente falsa. Ni por los conceptos mencionados, ni por ningún otro proyecto el Gobierno elevará el coste de la enseñanza en los centros oficiales».

El tiempo en España

Parte meteorológico

Durante el día de ayer llovió en el litoral cantábrico, cabecera del Ebro y Baleares.

Tiempo probable.—Cielo nublado en el litoral cantábrico, mitad norte del litoral mediterráneo y Baleares, con algunas precipitaciones en este archipiélago.

En las demás regiones continuación del tiempo bueno, aunque con temperaturas en descenso, principalmente por el nordeste de la Península.

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy: Máxima, 2,5 a las 16,00 horas. Mínima, -3,1 a las 8,00 horas.

PRESION

A las 18 horas de ayer, 671,7. A las 7 horas de hoy, 671,8.

NUEVA OLA DE DISTURBIOS EN TIERRA SANTA

Un sacerdote español gravemente herido

Numerosos muertos en los bandos judío y árabe

JERUSALEN.—Una nueva ola de disturbios se ha producido en Haifa, donde se han dejado sentir dos intensas explosiones, seguidas de ráfagas de ametralladoras y rifles, que duraron varios minutos. Numerosos carros blindados se trasladaron a la calle principal de la ciudad. Tres personas resultaron muertas, todas ellas de nacionalidad judía.

Tres judíos y dos árabes muertos

Comienzan de Tel-Aviv que cuatro judíos, entre los que figuraba una mujer, fueron atacados por grupos árabes. Uno de los judíos pudo escapar en busca de auxilio, y cuando regresó con el grupo de socorro encontró los cuerpos sin vida de la mujer y de los otros dos judíos. En Haifa, dos árabes han sido encontrados muertos y un judío fué quemado vivo cuando la colonia de Teth Yacov fué atacada durante la noche por los árabes.

Se calcula que 1 500 combatientes de la última guerra mundial se han congregado armados con fusiles en la montaña de Ibal, con el fin de escuchar la palabra del jefe de la rebelión, Hamat Zawata, que les ha dicho que «se acerca la hora de atacar».

Otros seis muertos

Seis personas han muerto durante la noche, entre ellas una judía que trabajaba en el campo de una colonia, cerca de Gaza.

Una víctima española en Haifa

La agencia United Press anuncia que el sacerdote español padre

de la Hermandad Nacional, y se propuso, asimismo, la designación de procuradores sindicales en Cortes en número proporcional a la importancia de agricultura y la ganadería.

Redactadas provisionalmente, estas ponencias, serán sometidas a la sesión plenaria de hoy.

Oriel ha sido gravemente herido por el disparo de un revoltoso. Se ignora la personalidad del autor del hecho. El padre Oriel se encontraba en la parte superior de la Escuela Salesiana de Haifa. El disparo le ha perforado el estómago.

Unos 30.000 combatientes árabes sirios preparados

DAMASCO.—Los jefes de la belicosa tribu de los drusos han abandonado sus divergencias y han informado al Gobierno sirio de que están dispuestos a facilitar 10 000 combatientes para luchar en Palestina. En igual sentido se ha expresado el sultán Atrachs, que se sublevó contra el Gobierno central hace veintiseis años. Ha manifestado que lo único que necesitaban sus hombres es equipo. El Kanjki, que está reclutando voluntarios para Palestina, ha dicho que espera tener preparados 20 000 hombres para finales de este mes.—EFE.

Cunningham amenaza a árabes y judíos

JERUSALEN.—El alto comisario británico en Palestina, sir Alan Cunningham, ha amenazado a los árabes y a los judíos con «severas medidas» si continúan los desórdenes comunales.—EFE.

Inauguración de la "cola" para presentar el sorteo de Navidad

MADRID.—Ya se ha iniciado la cola para presenciar el sorteo de la lotería de Navidad. Ocupen los dos primeros puestos el matrimonio compuesto por Demaso Ruizpérez Santos y Enriqueta Brinças Navamuel, con su hijo Domingo. Están en la puerta de la Dirección de Loterías desde el domingo por la noche. El matrimonio, que se halla en precaria situación económica, solicita de las almas caritativas un donativo o trabajo para el marido.

El Gobierno francés dice a la U. R. S. S. que en las actuales circunstancias no puede dar por recibida la nota rusa

La cree inaceptable por su violencia y falsedad

Pérdidas carboníferas por las huelgas

PARIS.—El Consejo de Ministros de Francia anuncia que ha ordenado al encargado de Negocios de este país en Moscú, Paul Champertier, la devolución de la nota que ayer le entregó el Gobierno soviético anunciando el desdijo de Rusia de la Misión francesa de Repatriación y el cese de las conversaciones comerciales franco-soviéticas.

Esas instrucciones han sido cursadas a Moscú como protesta por la forma de la nota soviética y por el hecho de que fuera comunicada a la Prensa antes de que la recibiese el Gobierno francés, dice un comunicado de éste, que afirma que «en las actuales circunstancias no podía darse por recibida la nota rusa».

Al mismo tiempo se anuncia oficialmente que el ministro de Ex Combatientes, François Mitterand, explicará el punto de vista del Gobierno en una emisión radiofónica esta noche.

Una personalidad oficial declarando que el Gobierno francés opina que la devolución de la nota rusa debe ser hecha a las autoridades soviéticas desde que la redada llevada a cabo en el campo de reeducación de Beuzegard, cerca de París, desencadenó la última ola de notas intercambiadas.

El carácter de la nota rusa, según el portavoz del ministerio de Asuntos Exteriores francés ha dicho, es que la devolución de la nota soviética dirigida al Gobier-

no francés constituye una expresión más enérgica que el hecho de rechazarla. Los términos de la nota rusa se consideran inaceptables por su violencia y falsedad de las objeciones en que se basa.

Las consecuencias de las huelgas

Un portavoz del Gobierno francés ha declarado que a consecuencia de la huelga de mineros, que ha durado cuatro semanas, se ha perdido en el país más de dos millones de toneladas de carbón.

«El Gobierno—dijo—espera que se podrá evitar una grave situación, acelerando las importaciones.»

La Compañía ferroviaria nacional cuenta con una cantidad de carbón que será insuficiente para la marcha de los servicios.

Aun quedan focos de rebeldes

Los estibadores y obreros marítimos de todos los puertos de Francia se preparan para iniciar la descarga de más de 300 buques que están anclados en los puertos franceses.

Las industrias metalúrgicas, las instalaciones químicas, los servicios públicos y otras ramas de la economía que estaban total o parcialmente paralizadas han reanudado su funcionamiento. El último baluarte de los huelguistas está en la región minera de Lila.

En las regiones mineras de Lens, Allaumines y Ostricourt aun quedan pequeños focos rebeldes.

JUECES COMARCALES

Se preparan a oposición.—Instancias hasta el 19 de diciembre. Se preparan desde su domicilio, por correspondencia, bajo la dirección de antiguos funcionarios de la carrera judicial, exclusivamente para las oposiciones a 100 plazas de Jueces Municipales, recibieron nuestras enseñanzas cuarenta y siete opositores de los que treinta y cuatro han obtenido plaza.

CRISPERICIA.—Jardines, 3. (Esquina a Montero), MADRID.

**Comisaría General de Abastecimientos y Transportes**  
Delegación Provincial de Avila  
Junta de Precios

Como continuación a la nota publicada por esta Secretaría de Precios sobre la necesidad de que se vigile el precio de los transportes por carretera y camión para evitar abusos, a consecuencia de la actual restricción de gasolina, a continuación se detallan las tarifas oficiales actualmente en vigor para general conocimiento:

Vehículos de gasolina	Pesetas	Tm. y Km.
De 0'50 hasta una Tm...	2 60	
Mayor de una a dos...	1'95	
Mayor de dos a tres...	1'50	
Mayor de tres a cinco...	1'25	
Mayor de cinco...	1'15	
Vehículos de gas-oil		
Hasta siete Tms.....	0 95	
Mayor de siete Tms....	0'75	

Sobre el importe total de cualquier servicio podrá incrementarse únicamente el impuesto de Usos y Consumos.  
El gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**.

**Junta Provincial de Beneficencia**  
Huérfanos de la Revolución y de la Guerra

Por la presente se hace público para conocimiento de los beneficiarios de pensiones de Huérfanos de la Revolución y de la Guerra, residentes en pueblos de esta provincia, que se han puesto al cobro y próximamente percibirán a través de las Alcaldías de sus respectivas localidades las pensiones correspondientes a los meses de *Noviembre y Diciembre de 1946 y Enero y Febrero de 1947*.

Por lo que respecta a los beneficiarios de esta capital, podrán personarse a hacer efectivas referidas pensiones de los indicados meses en esta Junta Provincial, Gobierno Civil, los días 18, 19 y 20 de los corrientes, en horas de cinco y media a siete y media de la tarde, debiendo presentar inexcusablemente la fe de vida de los huérfanos.  
El Gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**.

**QUE FRIO!**  
Gracias a las Estufas de Serrín, Carbón, que vende **"EL ABULENSE"**  
Caballeros, 13.—Teléf. 423  
AVILA

Se traspasa o se ven poderlo atender Parador. Puente Adaja número 5, Avila.



**INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION**  
**Caja Nacional de Subsidios Familiares**

**Préstamos de nupcialidad**

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de febrero de 1948, con arreglo a las siguientes bases:

1.° Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares, de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.  
2.° Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

- a) Que ambos contrayentes sean solteros.
- b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 la mujeres.
- Si se trata de excombatientes o excuativos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35.
- c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales.
- d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.° Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán en las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la Avenida de Portugal, número 2, hasta el día 31 del mes corriente, antes de las trece horas.
- 4.° En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos:

- a) Quienes tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de subsidio de Vejez.
- b) Las mujeres cuyo puesto de trabajo, al quedar vacante, pueda ser ocupado por un varón.
- c) Los que amparen en el nuevo hogar a hermanos menores de 14 años, en todo caso, o a familiares hasta el segundo grado que se hallasen impedidos para el trabajo y no percibieran Subsidio ni renta de ningún género.
- d) Los que ostenten el título de excombatiente o excuativo.
- 5.° Estos préstamos no devengarán interés y su amortización se hará mediante entregas mensuales a la Caja Nacional de 25 a 50 pesetas, según la cuantía del préstamo concedido. Los préstamos disfrutará de una bonificación del 25 por 100 del saldo pendiente por cada hijo nacido del

**Delegación Provincial de Sindicatos**  
**Cooperativa Abulense de Ganaderos**

**Nota de interés para los poseedores de lana**

Para general conocimiento, por la presente se hace saber, que el «Boletín Oficial del Estado», número 341, de fecha 7 de los corrientes, publica la orden del Ministerio de Agricultura, Dirección General de Ganadería, fechada en el 4 del mismo, por el cual se amplía a quince días más el plazo concedido para pedir la sobrestimación de las lanas, por los ganaderos que no lo hubiesen podido realizar en el anteriormente autorizado por falta de tiempo y del cual se dió cuenta por las instrucciones de esta Cooperativa de fecha 29 de noviembre último, dirigido a los jefes de Hermandad Sindical Local del Campo.

Esta Cooperativa que lleva tramitadas gran cantidad de solicitudes colectivas con sus correspondientes vallones, continúa ofreciéndose a los Municipios que no lo hubiesen efectuado para darles trámite oficial por su conducto.

El presidente de la Cooperativa, **Pascual del Nogal**.

**Administración Principal de Correos de Avila**  
**Salida de vapores**

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores correos siguientes:

Vapor «Santa Fe» de la compañía argentina de navegación Dordero S. A., saldrá de Barcelona el 13 de diciembre actual, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Italia y tránsito.

Vapor «Elmira Victory» de la compañía americana Export Lines, saldrá de Sevilla el 14 de diciembre actual, conduciendo correspondencia y valijas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Formosa» de don Samuel S. Bull, saldrá de Barcelona el 17 de diciembre actual, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Italia y tránsito así como para El Cairo.

El administrador principal, **Guillermo Neiras**

**POLLUELOS**  
AVISO  
Tenemos abierto nuestro REGISTRO DE PEDIDOS PARA «POLLUELOS «RECIENTE NACIDOS» ENTREGAS —Por turno riguroso hasta Junio próximo

**DOS RAZAS:**  
«Leghorn-Blanca»  
«Castellano-Negra»  
PIDA CATALOGO GRATIS

**GALLINÓPOLIS**  
GOYA 6 MADRID

**REPRESENTANTES**  
Ciudades, pueblos. Venta sortijas y bisutería especial. Fuerte comisión. Apartado 3013. Madrid.

matrimonio, siempre que continúen vivos los anteriores.

6.° El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El delegado provincial,

**¡BENDITA SEAS!  
A MI MADRE**

¡Oh, santa madre mía!  
Aún puedo al despertar por las mañanas santificar mi trabajoso día con mi beso primer sobre tus canas; aún puedo con el alma cariñosa sentir como rebaba temblorosa tu mano en mis caballos acaso por sacar, madre piadosa, la humedad de tus lágrimas en ellos.

Porque tú lo comprendes, tú lo sabes, aunque no te lo diga, madre mía; mo soy feliz... padezco. Hay en mi alma el llamado sufrir de la agonía. Tú lo sabes, lo sabes y por eso, presintiendo de mi alma las congojas, al estampar sobre mi frente un beso, sin quererlo, con lágrimas lo mojas.

¿Qué fuera yo sin tí? ¿Dónde encontrara mi triste vida cariñoso abrigo?  
¿Quién con mis breves júbilos gozara?  
¿Quién me buscara por sufrir conmigo?  
¿Quién me diera valor? ¿Quién me alentara en esta lucha fiera con la suerte?  
¿Quién si no la evangélica matrona a quien llamó Jesús la mujer fuerte?

¿Qué religiosa voz, de mi conciencia huir hiciera la impiedad bastarda?  
¿En dónde viera yo sin tu presencia al ángel cariñoso de mi guarda?

Madre, tú eres la fe. Cuando en el templo mujer de los dolores, solitaria levantas tu oración, es el querube quien recoge tus lágrimas y sabe con ellas al Eterno tu plegaria. Y es ella, tu oración, tu fe sublime, tu fe de madre que el Señor bendijo, la que bañada en lágrimas redime y purifica el corazón de tu hijo.

Tu eres piedad y dulce fortaleza: como el ángel que al Hijo sostenía, tu levantas del polvo mi cabeza y también me sostienes, madre mía, cuando apuro en mis horas de tristeza mi desbordado cáliz de agonía, cuando a unto que herido de suerte mi espíritu está triste... hasta la muerte.

Tu voz cristiana, fervorosa y santa que habla con Dios y a la oración invita, del santuario de tu alma se levanta inspirada, dulcísima y bendita. Quizás la duda con su noche implí mi fatigado pensamiento pueblo: pero hablas... y se va como la niebla ante la suave claridad del día.

Tú eres, madre, la copa del consuelo con que la fiebre del pesar se calma, y brillas como el iris en el cielo tras la deshecha tempestad del alma. Madre, tu eres amor, amor bendito, amor siempre inmortar, amor sin nombre, el único en que encuentra un infinito el insaciable corazón del hombre.

Siempre tú, sólo tú... Si me arrancara este mi corazón que siento grande porque tú estás en él, y lo arrojara al viento en mil pedazos, en cada uno grabada se encontrara la imagen de mi madre entre mis brazos.

¡Siempre tú, no más tú! Que en mi existencia sólo tú eres bondad, bien y consuelo; sombra de ángel al mundo descendida para en sus alas conducirte al cielo; fe de mi creencia, luz de mis ideas, mitad nunca de mi alma despreñada, mi ser, mi amor, mi adoración, mi vida, madre, imagen de Dios, ¡bendita seas!

LEOPOLDO.

**Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de Avila**

En circulación las órdenes de suministro para las Delegaciones Locales correspondientes al mes de diciembre corriente, a continuación se especifican los artículos y módulos asignados a cada zona, así como el precio de la ración. Al propio tiempo se recuerda a los señores alcaldes deberán ordenar a los detallistas procedan al corte de los cupones II, III, IV, V y VI de las semanas 49, 50, 51 y 52, adaptándolos a los artículos suministrados:

**MUNICIPIOS RURALES**

**Zona de Avila Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 150, 1,00.  
Chocolate 100, 0,95.  
Garbanzos 500, 3,50.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Leche condensada, dos botes, 10,40.

**Zona de Arenas Adultos**

Azúcar 150 gramos, al precio de 1,00 peseta ración.  
Café 100, 3,70.  
Lentejas 500, 2,50.

**Infantiles**

Azúcar 500 gramos, al precio de 3,25 pesetas ración.  
Leche condensada, dos botes, 10,40.

**Zona de Arévalo Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 150, 1,00.  
Garbanzos 500, 3,50.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Leche condensada, un bote, 5,20.

**Zona de Barco de Avila Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 150, 1,00.  
Chocolate 100, 0,95.  
Garbanzos 500, 3,50.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Leche condensada, un bote, 5,20.

**Zona de Burgo de Osma Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 150, 1,00.  
Jabón 100, 0,45.  
Café 100, 3,70.  
Garbanzos 500, 3,50.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Jabón 200, 0,90.  
Leche condensada, cuatro botes, 20,80.

**Zona de Crespos Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 150, 1,00.  
Chocolate 200, 1,95.  
Garbanzos 1 000, 7,00.

**Infantiles**

Aceite 470 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Jabón 200, 0,90.  
Leche condensada, cuatro botes, 20,80.

**Zona de Piedrahíta Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.

Azúcar 150, 1,00.  
Chocolate 100 0 95  
Garbanzos 500, 3,50.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Leche condensada, dos botes, 10,40.

**MUNICIPIOS URBANOS Arenas de San Pedro Adultos**

Azúcar 300 gramos, al precio de 1,95 pesetas ración.  
Chocolate 200 1,90.  
Garbanzos 500, 3,50.  
Lentejas 500, 2,50.

**Infantiles**

Azúcar 500 gramos, al precio de 3,25 pesetas ración.  
Jabón 200, 0,90.  
Leche condensada, cuatro botes, 20,80.

**Arévalo Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Chocolate 400, 3,80.  
Garbanzos 1,000 7,00.

**Infantiles**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Jabón 200, 0,90.  
Leche condensada, cuatro botes, 20,80.

**Las Navas del Marqués Adultos**

Aceite 460 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 300, 1,95.  
Chocolate 200, 1,90.  
Garbanzos 1 000, 7,00.

**Infantiles**

Aceite 470 gramos, al precio de 4,00 pesetas ración.  
Azúcar 500, 3,25.  
Jabón 200, 0,90.  
Leche condensada, cuatro botes, 20,80.

NOTA.—Garbanzos y lentejas se suministrarán únicamente personal no reservista.  
El gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**



# AGRICULTURA Y COOPERACION

# PARA MI MADRE

Socios de honor del Avila C. de F.

La Unión Nacional de Cooperativas del Campo ha creado un Boletín de Información en el que inserta curiosas e interesantes secciones muy útiles a los labradores. En su primer número explica la publicación del Boletín con el siguiente artículo editorial:

## OBJETO Y PROPOSITO

«Del campo vienen las mejores alicientes inspiradoras de nuestra vieja civilización occidental; la brigas son y ellas han sido el punto más firme de cuanto de noble y grande, cristianamente grande, tuvo y tiene esta cultura. Venero de héroes, poetas, sabios, en el campo. Nuestros hombres más representativos, los faros del pensar, del hacer, son por origen o inspiración campesinos. Llevan el campo en su alma, en sus mejores virtudes lo son en cuanto en aquel se inspiran o de él nacen.»

«No es éste el fin del hombre en la tierra. El ser humano necesita siempre, para sentirse tal, unos metros de tierra, auténtica tierra donde aventar su tierra, su casa, su heredad. Ser campesino no es una meditación; es una exaltación de cuanto en el ser hay de verdaderamente humano.»

«Amar la tierra. Conocer la tierra. Esto es a lo que todo campesino debe tender. Cosechar es trajar la tierra racionalmente, pedirle lo que en verdad puede darnos y ayudarla a ello con los cuidados, los mimos y el esfuerzo que nosotros debemos otorgarla.»

«Este boletín viene en cierto modo a completar la labor difusora de aquellas publicaciones. Nuestro fin es dar al lector cuenta de cuantos problemas técnicos, jurídicos, doctrinales y prácticos tengan que ver con la agricultura cooperativa. Queremos, y ello es nuestro más decidido propósito, crear el órgano adecuado para que el campesino tenga un permanente conocimiento de cuanto afecta a la vida social e industrial del labrador, ofrezca nuestras páginas para que en ellas encuentre el medio propio de expresión, solicite los temas que prefiere y dé difusión a sus anhelos, a sus aspiraciones, a sus necesidades.»

«No es vano cuanto decimos. A nada que uno analice, cuando queremos saber cómo y cuándo se originaron los principios de lo que llamamos civilización europea, vemos como todos ellos se sustentan en el reconocimiento de la agricultura como la actividad más conforme a la naturaleza del hombre y, por tanto, a la de la sociedad, ya que ésta no puede arrojar resultados distintos a la suma y naturaleza de los elementos que la integran.»

«Si el labrador es un honor reservado a los hombres, ser cooperador es su complemento natural. El cooperador, por definición, es un hombre con sentido de humanidad, de solidaridad, de amor hacia lo suyo y lo de los demás. Un ser que lucha contra la mecanización moral de lo humano y, paladín de lo espiritual, ofrece al simple jergo de las faenas laertes el poder divino de la voluntad, el amor como, el gran depurativo de unas concepciones sociales donde el ser no cuenta y, en su defecto, se quieren erigir los dioses fríos de todos los tiempos económicos y sociales no cimentados en las divinas doctrinas del Evangelio.»

«Queremos que el cooperador sea el mejor campesino, y, a la inversa, para la cooperación deseamos atraer los mejores de cuantos a la tierra dedican sus afanes.»

«Mas tanto la agricultura como la cooperación son amores. Grandes amores llenos de conocimientos. Ciencias y artes del vivir y del lograr. El labrador cooperativo ha de tener un sólido saber que le convierta en auténtico agricultor, que haga de su trabajo una obra permeada de amor y de arte. Esto quiere ir formando poco a poco los espíritus, aumentando el acervo de conocimiento, creando

«una cultura campesino-cooperativa, una vasta y firme cultura convertida al hombre del campo en el mejor defensor de su profesión. Muchas son hasta hoy las revistas que a ello colaboran. Enumerarlas sería repetir nombres de todos conocidos. Mas no queremos pasar por alto, sin hacer recaer en ello nuestra atención, los humildes boletines, algunos ya verdaderos paladines de lo verdaderamente cooperativo, viejos luchadores cubiertos de gloria («Revista Agrosocial Navarra» boletín de la Unión Territorial de Salamanca, Avila, etc.), y sobre todo, a la revista «Cooperación» y al diario cooperativo «El Alcázar». Si la primera, con su vastedad de fines y sus sistemáticas exposiciones, representa el órgano intelectual y doctrinal de lo cooperativo en España, el segundo es el vehículo que lleva al gran público su vivir diario, su siempre renovadas características, su pujanza social. Usa y otro son de gran interés para cuantos de corazón militamos en las cada vez más nutridas filas de la cooperación. Leerles y considerarles es de gran utilidad y conveniencia para cuantos en aquella militan.»

«Este boletín viene en cierto modo a completar la labor difusora de aquellas publicaciones. Nuestro fin es dar al lector cuenta de cuantos problemas técnicos, jurídicos, doctrinales y prácticos tengan que ver con la agricultura cooperativa. Queremos, y ello es nuestro más decidido propósito, crear el órgano adecuado para que el campesino tenga un permanente conocimiento de cuanto afecta a la vida social e industrial del labrador, ofrezca nuestras páginas para que en ellas encuentre el medio propio de expresión, solicite los temas que prefiere y dé difusión a sus anhelos, a sus aspiraciones, a sus necesidades.»

«Con esta mira salimos hoy, convencidos de que nuestra existencia tendrá en su ayuda el aliento estimulante de aquellos a cuyo servicio queremos dedicarnos, sin que veamos nuestros mejores esfuerzos y trabajos para que nuestras páginas rindan la eficacia orientadora propuesta. A Dios gracias, nuestro sentido del deber es firme y vamos contentos a la misión que hoy adoptamos, dándonos por satisfechos con que nuestros servicios susciten el interés del agricultor cooperativo.»

«Organización Nacional de Ciegos»

«Delegación de Avila»  
Calle del Tostado, número 7  
Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de diciembre de 1947  
Premiado con 25 pesetas, número 611  
Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 11

«Organización Nacional de Ciegos»  
Delegación de Avila  
Calle del Tostado, número 7  
Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de diciembre de 1947  
Premiado con 25 pesetas, número 611  
Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 11

### Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE  
NORIAS DE  
PRENSAS DE  
TRILLADORAS DE  
AVENTADORAS DE  
CAZOS Y BUJES DE  
DE LA FUNDICION DE

Catálogo gratis. Pedidos a Mirón de Jesús Maza, Alarcón, Valladolid

«Recordale por ventura los años de vuestra infancia? Creo no podremos olvidar las horas tranquilas en que libre el alma de pesares y el corazón de inquietudes recinábamos dulcemente nuestra infantil cabeza sobre el regazo de una mujer para que velase nuestro sueño mimoso y tolerante.»

«Mil veces dichosos los que aún podemos contemplarla con los ojos de la vida, pero los que tuvieron la desgracia—la mayor de todas—de perderla pueden, también, verla con el sentimiento del corazón, y cuando vean flotando en el firmamento una inmaculada nubecilla que piensen que es la madre que desde el Cielo les sonríe.»

«A tí, madre querida, ya la escaucha del otoño se vislumbra sobre tu cabeza que va brufando de acrisolada plata. Ya no volverán las primavera para ofrecerte su savia cálida y húmeda, el otoño de tu vida te va despojando, hoja a hoja, de la belleza que un día te prestara los primeros albores de un estío lejano y perdido. Ya tu frente presenta los surcos que germinaron los pesares e inquietudes de tu vida santa y trabajosa. Ya tus manos, que tantas veces se deslizaron con ternura sobre los rizos de mi dorada cabellera comienzan a temblar. Ya tus ojos

que tantas miradas amorosas prodigaron sobre mí van perdiendo su brillo alegre y juvenil.»

«Pero ni el tiempo ni los pesares pudieron marchitar tus virtudes y tu amor. Todavía te veo risueña, cerca de mí, regalándome a los oídos aquellas canciones que se traducían en baladas de amor.»

«De tus labios aprendí las primeras oraciones que elevaba al Cielo para conocer más de cerca a la Madre del Crucificado. Cogido de tus manos y con primorosas carcajadas caminé los primeros pasos de mi vida. ¡Qué santo y hermoso era todo aquello! Un escalofrío siento al recordarlo y lloro, pero es llanto de alegría que ofrezco a María Santísima, Concepción Inmaculada, porque me dió para madre mía la más bella de todas, y tu belleza, en la primavera o en el otoño de tu vida es la belleza inmaculada de tu alma que no podía marchitar ni el tiempo ni el olvido.»

«Todos tus días los dedicaste para tus hijos que, ingratos, no fuimos capaces de darte una sola alegría, pero hoy —miseria compensación— he de dedicártelo a tí, madre amada, seguro que desde el Cielo me enviará sus bendiciones la Purísima Concepción.»

Ramón Ossorio.

## Ojeada a la prensa extranjera

### La industrialización del sol

Artículo publicado en «O'Prestre de Janeiro» de Oporto.

«May pronto no quedarán secretos en la naturaleza, cuyas fuerzas misteriosas van siendo dominadas, una tras otra y puestas al servicio de la humanidad.»

Después del aire y del agua, el Sol está a punto de transformarse en fuente inagotable de energía utilizable. Por lo menos, todo parece indicar que se aproxima la posibilidad de «industrializar» al astro Rey.

Aunque por ahora no se haya pasado del campo teórico, en el punto en que se encuentran las cosas ya se efectúan cálculos sobre los servicios que el Sol podría prestar, en cuanto su energía pueda captarse, almacenarse y distribuirse de modo conveniente. Nótese que la idea no pertenece a los sabios modernos, ya que Euclides y Arquímedes pensaron en la posibilidad de aprovechar la energía solar, dejando, incluso, preciosas indicaciones en dicho sentido. Se trate, pues, de una vieja aspiración de la humanidad con la falta hasta hoy, del procedimiento verdaderamente práctico de realizarla en gran escala, aunque ya existen «motores solares» que dan apreciables resultados.

El más importante es el de Pasadena, en California, que se compone de un receptor en forma de embudo, en el interior del cual hay 1 788 espejos que hacen converger los rayos solares sobre una caldera generadora de vapor, instalada en el centro del aparato. El vapor generado acciona una bomba de aspiración, cuyo rendimiento es de 5.000 litros de agua por minuto. También en el Cairo, existe otro motor solar que llega a desarrollar 50 HP de vapor.

Por otra parte, se efectúan actualmente ensayos que tienden al perfeccionamiento de una especie de acumuladores que, expuestos a la acción de la luz solar durante el día, suministran de noche corriente eléctrica.

Aparte del problema de la luz y de la fuerza motriz, los inventores pretenden resolver también el del calor solar, el que captado por aparatos, más o menos rudimentarios, ya se emplea desde hace mucho con fines utilitarios.

Un sabio suizo, el profesor Gauser, se propone utilizar energía procedente del agua de los lagos. A este objeto encierra agua de las capas superficiales, cuya temperatura es de 16 a 20° en campaneas atadas al fondo de los lagos, donde la temperatura es diferente, calculando que así se puede obtener energía suficiente para avitar el consumo de carbón en las casas particulares, sobre todo en las ciudades próximas a los lagos.

También se habla del aprovechamiento del calor terrestre. Como se sabe, en las minas la temperatura sube un grado por cada treinta y cinco metros de profundidad. En aguas minas de la Alta Silesia, la temperatura es de 78° a 2.000 metros de profundidad, calculándose que alcance los 100° a los 2 800 metros. Ahora bien, este calor, que es constante, podría aprovecharse por medio de una tubería convenientemente dispuesta, en cuyo sentido se han efectuado experimentos que han dado magníficos resultados, sobre todo en las regiones volcánicas.

En las proximidades del Vesubio, el calor de la corteza terrestre es el que suministra la energía consumida por algunas empresas industriales. También en los Estados Unidos existen ejemplos de utilización del calor subterráneo, con el que se produce vapor que acciona turbinas.

De continuar así, los descubri-

«Igual que en años anteriores se celebrará con motivo de las fiestas de Navidad, un concurso de Belenes organizado por la Delegación Provincial de la Sección Femenina (Juventudes). El concurso será en las categorías siguientes:

- A) Podrán presentarse Belenes instalados en la Casa de Fichas, Centros de Enseñanza públicos y privados y en los Centros de Trabajo.
- B) Belenes instalados por las Secciones independientes.
- C) Belenes privados instalados por las Fichas en sus domicilios particulares.

Las concursantes podrán hacer su inscripción todos los días en la Regiduría Provincial de Juventudes (Delegación Provincial de Sección Femenina).

El Jurado calificador para la adjudicación de premios estará constituido por:

El asesor religioso de la Sección Femenina; la regidora de Cultura; la regidora de Juventudes, los cuales desde el día 25 hasta 4 de Enero visitarán los Belenes avisando anticipadamente su visita, señalando día y hora y ajustándose exactamente a este aviso.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

«Cuando su estómago funcione mal...»

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de dolor y molestias de estómago es maravilloso el

### DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente  
VENTA EN FARMACIAS

mientos hechos en este campo necesariamente han de transformar la vida económica del futuro.—A. I.

### Agentes

ventas preciosas urgentemente editorial. Enviar referencias, prestaciones. Escribid, 2 919. «Atas». Alcalá, 32. Madrid.

### PELETERIA GERMANA

Abrigo Montón-Doré, garras, ustracón. Modelos exclusivos. Precios económicos. Boia, 13. MADRID.

### PIANO, Compañía

Colta o vertical. Escribir con características y precio. Raúl, Apartado 12 186. Madrid.

Aprenda **DIBUJO LINEAL** POR CORRESPONDENCIA **Titulo de Delineante** INSTITUTO **TRATKO** Apda. 12142 MADRID SOLICITE FOLLETO GRATIS

### Gran Establecimiento de Arboricultura

Hijo de Domingo Acerete Val  
Director propietario: Antonio Acerete Joven  
Teléfonos 9 y 12. SABIÑAN (Zaragoza)  
En Plantas Frustrales, Forestales, de Adorno y Vides americanas, solicite catálogos y precios de esta Casa.



«Cuando su estómago funcione mal...»

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de dolor y molestias de estómago es maravilloso el

### DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente  
VENTA EN FARMACIAS

mientos hechos en este campo necesariamente han de transformar la vida económica del futuro.—A. I.

### Fientes "DALIA"

## EL MEJOR PARA TENER EN CASA

## El Jefe Provincial del Movimiento y gobernador civil da posesión de su cargo al nuevo delegado provincial de Sindicatos

A mediodía de hoy ha tenido lugar en el salón de la C. N. S. el acto de toma de posesión del nuevo delegado provincial de Sindicatos, don Francisco Gandía García, quien procedente de Albacete se ha incorporado al servicio que le encomienda el mando nacional. Presidió el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, a quien acompañaban el nuevo delegado y el saliente, don Antonio Fernández de Córdoba; el subjefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., don Enrique de Lis; el asesor religioso de la C. N. S. don Victoriano Almaraz; delegado provincial de la Sección Femenina y delegados provinciales de Auxilio Social, Excombatientes, Justicia y Derecho, Administración, secretario provincial del Frente de Juventudes, jerarquías sindicales, etcétera, etc.

El jefe provincial del Movimiento, don Luis Valero Bermejo, pronunció unas palabras encomiando la lealtad, espíritu de disciplina y entusiasmo del señor Fernández de Córdoba en su gestión que dejará grato recuerdo en Avila, siendo toda su obra recogida por el nuevo mando, ya que en la Falange un revo no significa cambio o revisión sino continuación de la obra emprendida en el servicio a la Patria. Se dirige a las jerarquías sindicales para hacerles notar cómo la organización se abre campo en los pueblos cada día de mayor amplitud, cómo han de recibir el máximo apoyo las Hermandades Sindicales, y cómo en las oficinas de la CNS se debe la máxima atención a los problemas que se planteen por cuantas personas a ellas acudan. Los medios personales son a veces escasos, pero todo es realizable con entusiasmo y espíritu de sacrificio. Termina su breve discurso expresando su gratitud al delegado saliente en nombre de autoridades y jerarquías, y haciendo la presentación del nuevo delegado, a cuyo nombramiento da el acta.

Don Antonio Fernández de Córdoba agradece las manifestaciones del jefe provincial del Movimiento referentes a su personalidad, y se ofrece en el cargo que se ha tomado a bien confiar en la Delegación Nacional de Sindicatos, donde trabajará con la misma ilusión y honradez con que al frente de la Delegación abulense lo ha hecho hasta ahora.

Finalmente don Francisco Gandía García dirigió un saludo a los asistentes, jerarquías y funcionarios manifestando que viene a

trabajar en Avila con gran entusiasmo, esperando de todos la cooperación a su empresa con el mismo espíritu de sacrificio a que se ha hecho referencia anteriormente. Pronunció, según dice, las mismas palabras con que se despedió de los camaradas de Albacete: «No sé más que un soldado y el mando nacional me ha nombrado jefe. Con la ayuda de Dios espero poder cumplir su cometido».

### La gestión de Fernández de Córdoba

Se ha hecho mérito de la brillante gestión del delegado provincial de Sindicatos que cesa hoy en sus funciones. Fernández de Córdoba, ha visto durante el período de su mando sindical terminadas las obras e instalaciones del edificio de la Central Nacional Sindicalista; adecuadamente instaladas las dependencias de la Obra Sindical «18 de Julio»; extendida la actividad de las Hermandades de Labradores y Ganaderos por toda la provincia, y comenzados varios grupos de viviendas, entre ellos el de José Antonio, de esta capital, tan sumamente ansiado por las necesidades que ha de resolver, además de haber desarrollado otras actividades de todo punto plausibles.

Al expresar nuestro saludo de bienvenida al nuevo delegado provincial de Sindicatos, don Francisco Gandía García, deseándole todo género de satisfacciones en el importante cargo que viene a regentar y ofreciéndole nuestra cooperación en el mejor servicio a la Patria, no hemos querido dejar de consignar el breve resumen de una labor eficazísima como ha sido la llevada a cabo por el señor Fernández de Córdoba, a quien hacemos presentes nuestros votos por su prosperidad personal y éxito en su nuevo destino.

**Tengo** encargo de comprar en esta provincia, pagando buen precio, fincas rústicas de cabida superior a dos hectáreas; con preferencia de secano y en este término municipal; no importando profundos usufructos o nudas propiedades. Ofertas solo por escrito a Agencia F. Jiménez. Plaza de la Victoria, número 11; principal. Avila.

**SE VENDEN** casas con amplios locales. Razón: Larzeta, 1, tienda.

**PERDIDA** reloj de pulsera de señoras. Se ruega su entrega en esta Administración. Se gratificará.

## El excelentísimo señor gobernador de Avila es recibido por el Jefe del Estado

MADRID.—En audiencia civil, fué ayer recibido por el Caudillo en su residencia oficial de El Pardo, don Luis Valero Bermejo, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Avila.

## Junta pro Navidad de los Humildes 1947

Donativos ingresados en el día de hoy

Suma anterior, 28.409 pesetas. Ilustrísimo señor Obispo, 1.500 pesetas; señor maestro Casa Social Católica, 50; personal Distrito Forestal, 246; don Segundo Fernández Martín, 10; don Francisco González Rojas, 100; don Emilio de Paz, 125; don Justo Sánchez, sacerdote, 50.

Suma y sigue, 30.490 pesetas.

Estos donativos se reciben en todos los Bancos de esta Ciudad, Caja de Ahorros, Secretariado de Caridad y Jefatura Provincial del Movimiento.

Los donativos en especie pueden entregarse en estos dos últimos Centros.

## Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia  
Enfermedades nerviosas y mentales  
Consulta en Avila sábados y lunes  
Esteban Domingo, 9.

## Inauguración de las Mutualidades Escolares en Arévalo

### El Ayuntamiento subvencionó con cinco pesetas a cada uno de los 314 niños mutualistas, para las imposiciones iniciales

El pasado día 3 se celebró en el Teatro «La Esperanza», de Arévalo, completamente abarrotado de público, el acto inaugural de las Mutualidades escolares y la entrega de sus pólizas dotales a los niños y niñas mutualistas.

Presidió el alcalde don Lucas G. Fortado, que tuvo a su derecha al inspector jefe de Primera Enseñanza de la provincia, don Celestino Minguela, y a la izquierda al delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Manuel de la Vega Samper, a quien acompañaba el jefe de este servicio en dicho organismo, don Victoriano Maqueda. No le fué posible asistir al excelentísimo señor gobernador civil, por celebrarse aquel mismo día en Avila la apertura de los actos organizados para conmemorar el Centenario de Cervantes.

En el escenario, con mucho gusto adornado, ocupaban también asiento otras autoridades y representaciones de los organismos locales.

El director de la escuela graduada de niños, don Luis López Prieto, leyó un interesante trabajo ensalzando la virtud del ahorro. Explicó la finalidad de las Mutualidades escolares y tuvo grandes elogios para el Ayuntamiento de Arévalo, y especialmente para el alcalde señor Gómez Fortado, en los cuales ha encontrado siempre la más eficaz cooperación moral y material en toda empresa encaminada a elevar el nivel moral y cultural de los niños arevalenses, haciendo saber que en esta ocasión el Ayuntamiento ha subvencionado con una cantidad para las imposiciones iniciales en los libretos de ahorro de los niños y niñas, a razón de cinco pesetas por cada uno.

REDACCION Y ADMINISTRACION  
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7  
TELÉFONO 24  
APARTADO DE CORREOS, 8

## Concesión de subvenciones a varios pueblos de la provincia por la Junta del Paro Obrero

En su última reunión la Junta Provincial de Prevención del Paro Obrero acordó conceder las subvenciones siguientes a los pueblos que se citan:

Para construcción de caminos, a San Esteban de Zapardiel, La Horcejada, Diego Alvaro y Margáez, cinco mil pesetas, y dos mil quinientas a Escarabrjosa con el mismo destino. Veintidos mil quinientas pesetas en total.

Cinco mil pesetas a Burgohondo, y otras cinco mil a El Arenal, para repoblación forestal.

Cinco mil pesetas a La Carrera para construcción de una fuente pública y cinco mil pesetas a Berracoledo de Aragona, para arreglo de calles.

### Natalicio

Ha dado a luz felizmente su quinto hijo doña Natividad González de Rivas, esposa de nuestro buen amigo don Teófilo Rivas. Tanto la madre como el recién nacido, a quien se impondrá el nombre de Carlos, se encuentran perfectamente. Nuestra enhorabuena.

### Aniversarios

Las misas que se celebren mañana en la Iglesia parroquial de San Juan Bautista a las ocho y media y nueve y media, serán aplicadas por el eterno descanso de don Constantino Quirant Masía (q. e. p. d.), con motivo de cumplirse aniversario de su fallecimiento. Removamos nuestro pésame a los familiares.

## Aviso a nuestros suscriptores forasteros

Ponemos en conocimiento de los señores abonados a este periódico que aún no han enviado el importe de la suscripción que tienen pendiente del año actual, que dentro de unos días giraremos por el importe de la misma.

La Administración

## Estados Unidos no prestará auxilios económicos a las naciones controladas por el comunismo

### Así lo ha decidido por 78 votos contra 37 la Cámara de Representantes norteamericana

WASHINGTON.—La Cámara de Representantes norteamericana ha decidido, por 78 votos contra 37, suspender toda ayuda prevista en la ley de Ayuda Interina a países extranjeros, a cualquier país cuyo Gobierno caiga bajo la dominación de Rusia o del partido comunista.

La Cámara aprobó por 109 votos contra 57 una enmienda por la que se exige que los individuos de los países que reciben ayuda encargados de distribuir los envíos no puedan ser comunistas.

### Necesidad de la ayuda a Europa

La organización anticomunista Acción Democrática, constituida por elementos que repudian las tendencias comunistas, del C. I. O. (Congreso de Organizaciones Industriales) ha publicado un extenso informe sobre la política exterior de los Estados Unidos, en el cual exhorta a todos para que apoyen al plan Marshall de ayuda a Europa, sosteniendo la tesis de que si fracasara la ayuda a Europa Occidental surgiría inevitablemente la guerra entre Rusia y Norteamérica.

Dicha organización cuenta con personalidades como Eleanor Roosevelt, Frankin Roosevelt, hijo; el ex subsecretario de Estado Sumner Welles y otros.

En el informe se dice que «el invierno próximo será crítico. Si no actuamos eficazmente, Francia e Italia acaban de alejarse de nuestro lado».—EFE.

### Ha llegado la hora de decidirse por la paz o la guerra

NUEVA YORK.—El secretario de Relaciones norteamericano, John Sullivan, en un breve discurso pronunciado en esta ciudad manifestó que los Estados Unidos «han dispuesto de tal modo sus elementos de defensa, que existen dudas fundadas de que el país tenga elementos suficientes para su seguridad o para poder garantizar la paz».

## Nuestro muy digno señor gobernador civil ha lanzado para estos días una consigna de caridad. Que todos, hasta los indiferentes, aún los que no respondan a su llamada, aprendan una gran verdad: La obligación de atenderla pronta y eficazmente, en la medida que sea posible.

co, y los alumnos de las escuelas nacionales de Arévalo, así como sus familias, han acogido con gran interés la idea de estas instituciones que seguramente funcionarán con el mejor éxito.

La Mutualidad de niños lleva el nombre de Santa María la Real y estará dirigida por el maestro de aquella graduada, don Ulpiano de la Iglesia, especializado en tales organizaciones. La de niñas actuará bajo la advocación de Nuestra Señora la Cominanta, y la dirigirá la culta maestra doña Benita de Bustos.

Según nuestros informes pasan de trescientas las instituciones de este tipo que funcionan ya en la provincia y se pretende la creación

de muchas más, hasta conseguir que en toda escuela nacional exista la correspondiente Mutualidad según está ordenado. En tal sentido viene laborando con gran constancia y entusiasmo el inspector jefe señor Minguela que ha dirigido varias circulares sobre estos extremos a los maestros de la provincia y en todo momento colabora con ellos en los trabajos de propaganda y organización. Las Mutualidades escolares de Arévalo, por la importancia de la población y por el apoyo que desde su iniciación han encontrado en el Ayuntamiento y en la Alcaldía de la vecina ciudad, tienen un magnífico porvenir, sobre todo si pueden completarse con los proyectos que también se proyectan.

PRIMER ANIVERSARIO

EL ILUSTRISIMO SEÑOR

## Don Eugenio García Sánchez

Comandante representante del Patronato de Huérfanos, Caballero de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo y otras condecoraciones.

Que falleció el día 12 de diciembre de 1946

A LOS 51 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Ildafonsa de Pedro; hijos Felipe, Eugenia y Juanita; padres don Saturnino García y doña Juana Sánchez; hermanas doña Francisca; hermanos políticos, sobrinos, tíos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

El funeral que se celebre mañana a las diez en la parroquia de San Pedro, el alumbrado al Santísimo en el convento de las Reparadoras y la misa de nueve en la parroquia de Santa María la Mayor de Piedrahíta, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Avila, 12 de diciembre de 1947.